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Résumé : 
La synchronisation des chaleurs est un excellent moyen de gestion de la reproduction en élevage d’autant plus si elle est associée à une ovario-stimulation dans le but d’optimiser les différents paramètres de reproduction. Dans cette étude, l’efficacité de la synchronisation hormonale des chaleurs au moyen des éponges vaginales dosées à 40 mg et de son association à une dose d’eCG est évaluée chez 25 brebis de race Ouled Djellal dans leur berceau originel. Il ressort de la présente étude un taux de gestation globale de 88% avec 95% de gestation dans le lot expérimental et 60% de gestation dans le lot témoin. Il en ressort également un taux de gestation unique de 47,37%, un taux de gémellité de 42,11% et de triplet de 10,53%. Les présents résultats suggèrent un réel effet de la synchronisation des chaleurs à l’aide des éponges vaginales et une action de l’eCG sur l’optimisation du nombre de gestations

Abstract:
The heat synchronization is a one of the best ways to breeding reproductive management especially if it is associated with an ovary-stimulation in order to optimize the various reproductive parameters. In this study, the efficacy of hormonal heat synchronization through vaginal sponges containing a dose of 40 mg FGA and its association with 400 IU of eCG is evaluated in 25 Ouled Djellal ewes in their original birthplace. It appears, from this study, an overall pregnancy rate of 88% with 95% of gestation in the experimental group and 60% of gestation in the control group. It also shows a single pregnancy rate of 47.37%, a twinning rate of 42.11% and 10.53% of triplet.
These results suggest a real effect of the heat synchronization using vaginal sponges and eCG action on optimizing the number of pregnancies.
